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Ata da Reunião Plenária Ordinária do Comitê das Bacias Hidrográficas da 1 

Serra da Mantiqueira - 2024. Abertura: Aos vinte e nove dia do mês de 2 

fevereiro de dois mil e vinte e quatro, foi realizada a reunião plenária ordinária do 3 

Comitê das Bacias Hidrográficas da Serra da Mantiqueira (CBH-SM), com início 4 

às dez horas e dezoito minutos, na Câmara Municipal de Campos do Jordão, 5 

situado na Rua Inácio Caetano, 490 - Abernéssia - Campos do Jordão/SP, CEP: 6 
12.460-000. VERIFICAÇÃO DOS TRABALHOS: Iniciando os trabalhos da 7 

Reunião Plenária Ordinária do CBH-SM, após os cumprimentos e constatado o 8 

quórum suficiente para a condução da ordem do dia, a Vice Presidente, 9 

cumprimentou as autoridades presentes, ao plenário, registrou e agradeceu a 10 

presença de todos e desejou uma reunião produtiva. Passou a palavra ao 11 

Secretário-Executivo, que iniciou a reunião, com a apresentação do cantor 12 

Dagoberto, composição de Márcio Leonardo. Na sequência, item 2 da pauta, 13 

com a palavra, o Secretário Executivo passou-se então à aprovação da Ata de 14 

sete de dezembro de 2023, em tela para visualização, dispensada de leitura, 15 

visto que todos os membros receberam anteriormente via e-mail, colocada em 16 

votação e foi aprovada por unanimidade. Em seguida, com a imagem na tela, foi 17 

feita a leitura do item 3 da pauta, Deliberação CBH-SM nº 01/2024, que empossa 18 

os novos membros do Segmento Sociedade Civil, para compor o biênio 2023-19 

2025, no âmbito do CBH-SM, de acordo com as exigências de uma decisão 20 

judicial. Após o termino da apresentação das novas entidades, foi informado para 21 

conhecimento de todos, que restam ainda três cadeiras a serem preenchidas. 22 

Dando sequência, foi colocada em discussão e como não houve manifestação 23 

entre os participantes, fez-se em seguida, a votação, sendo aprovada por 24 

unanimidade. Passou-se ao item 4 da pauta, Deliberação CBH-SM nº 02/2024, 25 

que aprova o cronograma para apresentação das propostas de 26 

empreendimentos com vistas ao Fundo Estadual de Recursos Hidricos - 27 

FEHIDRO, provenientes da Compensação Financeira (CFURH) e da Cobrança 28 

pelo Uso de Recursos Hídricos, no âmbito do CBH-SM para o exercício de 2024. 29 

O Secretário Executivo, fez a leitura da deliberação, colocou em discussão e 30 

votação, não havendo manifestação, foi aprovada por unanimidade. Na 31 

sequência, passou-se ao item 5 da pauta, Deliberação CBH-SM 03/2024, que 32 

aprova o Plano de Aplicação de Recursos da Cobrança pelo uso dos recursos 33 

hídricos da UGRHI-1, para o exercício de 2024. Feita a leitura da deliberação, 34 

exposta em tela, foi colocada em discussão e em seguida votação, tendo sido 35 

aprovada por unanimidade, com ressalva de que precisa apurar alguns dados 36 

para posterior continuidade. Passou-se ao item 6 da pauta, Deliberação CBH-37 

SM 04/2024, que aprova o Relatório de Atividades de 2023, referente ao 38 

Programa Nacional de Fortalecimento dos Comitês de Bacias Hidrográficas – 39 

PROCOMITÊS. Fez a leitura da deliberação, colocou em discussão e votação, 40 

não havendo manifestação, foi aprovada por unanimidade. Dando sequência, 41 

item 7 da pauta, Deliberação CBH-SM 05/2024, que aprova o Plano de Trabalho 42 

de 2024, referente ao Programa Nacional de Fortalecimento dos Comitês de 43 

Bacias Hidrográficas – PROCOMITÊS. Feita a leitura, colocou em discussão e 44 

votação, não havendo manifestação, foi aprovada por unanimidade. Na 45 

sequência, o Secretario Executivo passou-se ao último item da pauta, 8, se 46 

tratando de outros assuntos, chamou a representante do Empreendimento 47 

voltado a Educação Ambiental para uma apresentação. Fazendo uso da palavra, 48 

cumprimentou a todos, e na condição de coordenadora do projeto “O Caminho 49 
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das Águas para a Sustentabilidade”, fez uma apresentação completa e 50 

minuciosa do trabalho, utilizando os quadros exibidos em tela. Dando ênfase à 51 

missão de formar educadores ambientais que prestam serviços na região 52 

abrangida pelo CBH-SM. Um processo que se desenvolve com a participação e 53 

estímulo de todos, em todas as camadas sociais. Afirmou tratar-se de um 54 

trabalho pioneiro junto às bacias hidrográficas, com apresentação de um relatório 55 

final sobre os benefícios obtidos. Em seguida, fez uso da palavra, o 56 

representante suplente da ACASAP, que utilizando dos quadros exibidos em tela 57 

para conhecimento de todos os presentes, fez uma minuciosa explanação sobre 58 

os trabalhos desenvolvidos, tendo como parâmetros fundamentais a Lei 9433, 59 

conhecida como “Lei das Águas”. Realçou a importância da Bacia do Grande e 60 

sua ligação com o CBH-SM. A importância de desenvolver todo um trabalho 61 

visando a obtenção de mais recursos oriundos com o uso da água. Em seguida, 62 

o representante legislativo, suplente, usou a palavra, se tratando do apoio 63 

recebido para os trabalhos de saneamento na cidade de São Bento do Sapucaí. 64 

Não havendo outros pedidos para uso da palavra, o Secretário Executivo, 65 

passou a palavra a Vice Presidente, que elogiou a participação e envolvimento 66 

de todos, agradeceu à participação dos presentes, registrando o encerramento 67 

dos trabalhos as doze horas e quinze minutos. 68 


